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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 平成２６年１０月２８日 １９時００分 ～ ２０時３０分 

開催場所 東部集会所 

出席議員 

（司会） 大藤匡文 （記録）前川昌也 

（議長） 植條敬介  

（班員） 若谷修治，別府健二，前川昌也，大藤匡文 

     大前寛乗，中河哲郎 

参加市民数         １２人 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶   植條敬介 

・出席議員自己紹介  

・委員会報告  総務消防委員会     若谷修治 

教育民生委員会     山条忠文 

市民建設委員会     別府健二 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶    

質疑応答 

＜質疑＞ 地方税法の件で，車の対象ですが，13 年となっている

が，13 年前に買ったものか，今から買う物が対象となるのですか

どちらですか。 

＜答弁＞ 平成 28 年度以降で，初年度から 13 年経過したもので

す。 

＜答弁＞ 補足しますと，古い車は排気ガスをたくさん排出しま

すので，国としては廃棄ガスを出さない車は安くして，重量税も

同じですが，できるだけ新しい車に買い換えてもらいたいという

主旨が含まれています。 

＜質疑＞ 市立病院の医療機器は今，使っているのを持っていく

のか。また，性能のいいものを購入するのか。 

＜答弁＞ 両方です。既存のものと新しいものをつけます。 

＜質疑＞ 崇徳上皇に関して，大阪とか名古屋などから来て，坂

出の遺跡とか行きたいとか無かったですか。 

＜答弁＞ あります。 

＜質疑＞ 県外から来て案内なんかをしていたことがあります

が，今はそういったことはないでしょうか。 

＜答弁＞ 数の把握はできませんが，観光協会に問い合わせがき

ていることは聞いています。「古のロマンさかいで」ということ

で遺跡や史跡のパンフレットを作りわかりやすい状況にはしてい
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ます。観光客を連れて行くことはしていませんが，バスツアーと

かを開催しています。また，公共交通等も協力をしていただいて

いますので利用していただきまして，今後，観光協会にも貴重な

意見として申したいと思います。 

＜質疑＞ 循環バスについて，右まわり，左まわりとなっている

が。 

＜答弁＞ 坂出駅を拠点として，西ルートが左まわり，東ルート

は右まわりとなっています。 

＜質疑＞ 逆にしたらどうですか。 

＜答弁＞ 貴重な意見として，担当課に伝えておきます。 

＜質疑＞ 駅前のバスロータリーの土地は，市のものか JRのもの

ですか。また，一般車両は入れないのですか。 

＜答弁＞ ＪＲと市と半々ぐらいだったと思います。また，市と

ＪＲで協定を結んでいますので，一般車両は入れません。一応，

進入禁止となっていると思います。 

意見交換 

＜意見＞ 交通安全について，学生の制服が黒く夜分かりづらい

が，制服が光る素材にしてはどうか。商店街の旗，のぼりがパタ

パタしていて見えない所が多いのでずが，下げるなりしてもらえ

ないのか。 

＜答弁＞ 違法広告は県条例で道路や歩道については，年に何回

か指導しているが，私有地については店に要望したいと思います。 

＜答弁＞ 学生服の反射材については，教育委員会に意見をお伝

えしていきたい。 

＜意見＞ 夜の学生はライトをつけない。自転車には反射材はつ

いていると思いますが，服装には反射材はつけてない。ですから

反射材等そういったものがついていればいいと思うが。 

＜答弁＞ 高齢者にはタスキ等の配布を母の会等でしていただい

ているが，子どもたちには十分でないと思いますので，教育委員

会，環境交通課に話をさせていただきたい。 

＜意見＞ 坂出市が元気になる，婚活，商工会議所もしていただ

いていますが，婚活に力をいれていただきたい。もう一つは空き

家対策，空き家を上手く利用していただくために，施策をお願い

したい。 

＜答弁＞ 人口対策や空き家対策については，議会で，会派でい

ろいろ議論はしています。緊々の課題と思っていますので，いろ

いろなご意見をいただきながら進めてまいりたいと思います。 

＜答弁＞ 一般質問の中でも多くの議員が質問しています。また

県の議長会でも空き家対策について，しっかりとしたガイドライ

ンを作っていただきたいと要望しています。 
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 婚活は商工会議所もやっています。一人でも多くの方が参加し

ていただくようお願いしたい。 

＜意見＞ 歩道と車道の区別が無い所が多い。また宮下町とかは

通学者が多い。そういったことから自転車道の整備とか歩道の整

備をしていただきたい。 

＜答弁＞ 理解はしています。学校でも生徒に交通安全について

は指導しています。また道路の整備については県も市も認識はし

ていますので，今後，整備については要望して参りたい。 

 


